

ABSTRAK

Sylvia Kartika Jindan. NIM.5113142041. Perbedaan Penggunaan Media Prezi Desktop Dengan Media Tiruan (Model) Terhadap Hasil Belajar Mata Pelajaran Muatan Lokal (Tata Boga) Siswa Kelas XI SMK Panca Budi-2 Medan . Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) memperoleh gambaran tentang peningkatan hasil belajar siswa dan (2) untuk mengetahui perbedaan penggunaan pengetahuan *table manners* antara siswa yang menggunakan media *Prezi Desktop* dengan siswa yang menggunakan media Tiruan (Model). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI SMK Panca Budi-2 Medan dengan jumlah siswa sebanyak 63 siswa, yang terdiri dari 2 kelas yakni kelas XI Akuntansi¹ disebut kelas kelompok I sebanyak 32 siswa dengan menggunakan media *prezi desktop* dan kelas XI Adminstrasi Perkantoran² disebut kelas kelompok II sebanyak 31 siswa dengan menggunakan media tiruan (model). Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian eksperimen. Pengumpulan data dilakukan dengan tes yang diberikan kepada siswa diawal dan diakhir penelitian. Dengan demikian akan terlihat bagaimana perbedaan penggunaan pengetahuan *table manners* dengan dua media pembelajaran yang berbeda.

Berdasarkan hasil analisis uji persyaratan data, baik data hasil belajar siswa pada kelas kelompok I maupun kelas kelompok II dinyatakan berdistribusi normal dan memiliki varians yang seragam (homogen). Sementara berdasarkan hasil analisis data penelitian, terlihat adanya perbedaan hasil belajar yang signifikan antara kelas kelompok I dengan kelas kelompok II, dimana skor rata-rata pada kelas kelompok I sebesar 82,96 sedangkan skor rata-rata kelas kelompok II adalah sebesar 74,08. Adanya perbedaan hasil belajar tersebut, juga terbukti melalui pengujian hipotesis dengan menggunakan uji-t dan taraf kepercayaan $\alpha = 0,05$, dimana $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu ($5,67 > 1,67$), yang berarti dalam penelitian hipotesis diterima sehingga dapat disimpulkan bahwa hasil belajar yang menggunakan media *Prezi Desktop* lebih baik dari hasil belajar yang menggunakan media Tiruan (Model) pada mata pelajaran Muatan Lokal (tata hidang) siswa kelas XI SMK Panca Budi-2 Medan.